

BOLETÍN DE PRENSA No. 121

Con la finalidad dar a conocer ampliamente las carreras que ofertará la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la Dirección General de Servicios Educativos dio inicio a la 4ta. Muestra de Orientación Profesiográfica UAA 2011, la cual por dos días atenderá a los alumnos del sexto grado de bachillerato.

Ante un lleno total el auditorio Pedro de Alba fue el recinto apropiado para la inauguración que estuvo a cargo del maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, quien en su mensaje expresó que la Autónoma se preocupa por ofrecer variedad de carreras a fin de contribuir al desarrollo profesional de calidad, en bienestar del Estado.



Destacó Andrade Cervantes que la máxima casa de estudios egresa personas con conocimientos basados en las nuevas tecnologías, avances científicos y sociales, además que poseen herramientas que los llevan a enfrentar con éxito los retos que se les presentan en el exigente campo laboral en nuestro país y el extranjero.

Para apoyar esta 4ta Muestra de Orientación Profesiográfica UAA 2011, se realizó un panel “Exploré, elegí y triunfé”, con profesionistas de amplia experiencia como el Ing. Eugenio Murillo Colín, Gerente General y Asesor Técnico del Consejo de Vitivinicultores de Aguascalientes.



El Ing. Murillo Colín habló acerca del área laboral de los ingenieros agrónomos en la actualidad, cuyo campo de trabajo presenta enfoques hacia la conservación de los recursos naturales. Por ello señaló que se requieren egresados emprendedores que dominen la tecnología y la usen a favor de la naturaleza, ya sea en la producción de alimentos, en la conservación de la flora o en

investigación que contribuya a contrarrestar el cambio climático.

Además del panel, los estudiantes de bachillerato que asistieron, conversaron directamente y disiparon sus dudas con profesores y alumnos de las licenciaturas e ingenierías que tiene la UAA en la exposición de stands ubicada en la Velaria del campus. También asistieron a las charlas “Carreras Agropecuarias”, “Función y valores de las Ciencias Sociales”, “El quehacer del Diseñador Industrial” y “Vivir el arte”.



El Departamento de Orientación Educativa de la UAA, invitó a los más de 20 bachilleratos incorporados a la Autónoma, así como otras instituciones públicas y privadas de educación media con la finalidad de que en esta 4ta Muestra, puedan obtener información más completa que los encamine a elegir con mayor seguridad qué carrera estudiarán.

Para el día 11 de marzo se tiene programado otro panel de Elección Vocacional a las 9:30 horas en la Velaria de ciudad universitaria, al igual que pláticas de los Centros de Ciencias Económico y Administrativas, Básicas y de la Salud a partir de las 11 del día. Se clausurará la Muestra con una conferencia a las 13 horas en el auditorio T. Chávez de la Unidad de Estudios Avanzados, que dará a conocer los pormenores del Proceso de Admisión a la UAA para el próximo ciclo escolar.

Las entrada a esta 4ta Muestra de Orientación Profesiográfica UAA 2011 es gratuita y convoca a todos los interesados en ingresar a la Universidad para que asistan conozcan todas las opciones educativas que tienen antes de decidir su futuro.